



AJUKAN DAK SEBESAR RP 75 MILIAR
Pasar Prawirotaman Bakal Saingi Beringharjo

YOGYA (KR) - Pasar Prawirotaman yang berada di Jalan Parangtritis digadagadag bakal menyaingi Pasar Beringharjo. Hal ini seiring rencana revitalisasi pada tahun 2019 menggunakan dana alokasi khusus (DAK) dari pemerintah pusat. Dana yang diajukan oleh Pemkot Yogya pun tidak tanggung-tanggung, yakni mencapai Rp 75 miliar.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, menuturkan pihaknya berani mengajukan DAK untuk revitalisasi Pasar Prawirotaman lantaran sudah mendapat lampu hijau dari pemerintah pusat. "Sebelumnya kami sempat hendak mengajukan ke Kementerian Perdagangan, namun alokasi di sana maksimal Rp 15 miliar. Kemudian kami diarahkan ke Bidang Cipta Karya yang memiliki alokasi hingga Rp 75 miliar," jelasnya, Minggu (2/9).

Lantaran perencanaan anggaran cukup besar maka desain awal revitalisasi juga diubah. Dari sebelumnya hendak dibangun dua lantai, menjadi empat lantai. Hanya, detail engineering design (DED) revitalisasi Pasar Prawirotaman masih menunggu kepastian dana yang akan disetujui oleh pemerintah pusat.

Heroe menjelaskan Pasar Prawirotaman dipilih sebagai target revitalisasi untuk mendukung sektor pariwisata di kawasan tersebut. Apalagi saat ini Prawirotaman sudah menjadi daerah wisata dengan banyaknya wisatawan mancanegara yang menginap di sekitarnya. "Pasar tradisionalnya nanti tetap di lantai dasar. Sedangkan di atasnya bisa dimanfaatkan untuk arena kuliner maupun ruang yang bisa mendukung pariwisata," jelasnya.

Dengan terbangunnya Pasar Prawirotaman menjadi empat lantai maka status pasar tradisional itu bisa dinaikkan menjadi kelas satu. Pasar tradisional kelas satu selama ini baru disediakan untuk Pasar Beringharjo yang memiliki empat lantai.

Akan tetapi, menurut Heroe, perombakan Pasar Prawirotaman tidak ditujukan untuk menandingi Pasar Beringharjo melainkan untuk menguatkan predikat kota wisata. Apalagi jika kelak Pasar Prawirotaman bisa beroperasi selama 24 jam, diharapkan mampu menjadi destinasi alternatif sekaligus menghidupkan geliat ekonomi Yogya sisi selatan. (Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005